

RÉPUBLIQUE LIBANAISE  
MINISTÈRE DE L'ÉNERGIE ET DE L'EAU

LE MINISTRE

Beyrouth, le 5 octobre 2015

Monsieur Olivier CADIC  
Sénateur des Français établis hors de France,  
République Française  
Paris- France

Monsieur le Sénateur,

Je voudrais par la présente vous remercier pour votre invitation au Sénat à l'occasion du lancement du colloque sur l'hydrodiplomatie le mardi 1<sup>er</sup> décembre 2015.

M. Fadi Comair m'a informé de cette importante initiative que vous avez organisé ensemble et qui aura lieu la veille de l'ouverture de la Cop21 à Paris. Cette rencontre constitue une occasion pour échanger nos points de vue sur le sujet des eaux transfrontalières et aussi sur l'avancement de notre projet du Centre d'Information et de Formation aux Métiers de l'Eau (CIFME).

Je profite pour vous remercier de votre soutien et votre engagement à aider le Liban afin que nous puissions concrétiser ensemble nos projets communs.

Je serais donc présent à cette manifestation et vous prie d'agréer, Monsieur le Sénateur, mes salutations les plus distinguées.

Ministre de l'Energie et de l'Eau



Arthur NAZARIAN

